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ACTA N' 13 (CORPORACIÓN 2019-2023
C N ORDINARIA DEL PLENO DE LA

JUNTA MUNICIPAL UNIVERSIDAD CELEBRADA EL DIA 24 DE MARZO DE 2022

En la Ciudad de Zaragoza, a las 19,00 horas del día 24 de Marzo de 2022 previa convocatoria al
efecto se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Universidad del Excmo.
Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Junta Municipal Universidad , C/ Domingo
Miral-5. Preside el Pleno, la Concejal Presidenta de la Junta Municipal, Da Paloma Espinosa
Gabasa. Actúa como Secretario el Jefe de Unidad Administrativa de Junta Municipal Universidad,
Luis M. Ramón Beltrán.

D’ Paloma EsDinosa Gabasa
L

D. Pedro Baranda Villarrova
Da Inés Aranda Pérez
D. Tomás Ribas Magaña
D. Jesús Sánchez Marquina
D. Fermín Jorge Gracia Llanes
D. José Antonio Fuertes Vieio
D. Mjquel lel Castán Aleare
D. Silvano Cortes Gómez
D. Juan Antonio Maestre Barco
D. Pablo Díaz Sanchez

Miembros del Pleno asistentes:
Conceial Presidenta Junta MuniciDal
Vocal Partido Popular
Vocal Partido Popular
Vocal Partido PODular
Vocal Partido Popular
Vocal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía
Vocal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía
Vocal Zaragoza en Común
Representante de A. W. Fernando el Católico
Representante de A. W. San Braulio
)
r

Da Alba Pérez Sevilla

Virginia Muñoz Chueca

Excusan su ausencia:
Vocal PSOE
Vocal PSOE

Intendente Sector
Invitados

Policía Local

1.- Aprobar, en su caso, el acta de la sesión anterior celebrada el día 15 Diciembre 2021.
Unanimidad.

La Presidenta propone tratar el punto 3 y posteriormente el punto 2. No hay objeciones. Se pasa a
tratar el punto 3.
La Presidenta agradece a María Jesús Baltueña de la Secretaría Técnica la asistencia a este
pleno y se da paso al punto número 3 del orden del día, “Informe de la Secretaria técnica del
Consejo de la Infancia y la Adolescencia” y luego se retomarán los distintos informes del distrito.
La Presidenta da la palabra a M.’ Jesús Valtueña.

Sra. Valtueña explica las funciones y objetivos generales del Consejo de la Infancia y
Adolescencia. Lo principal es consolidar el grupo de participación de chicos/as. Invita a todas las
entidades que trabajan con la infancia y la adolescencia a que participen en mejorar su Distrito
asistiendo a las asambleas que se realicen. También desde la Junta se puede solicitar opinión y
participación al Consejo de los proyectos que se tenga previstos proponer o realizar, desde el
asfaltado de calles, la cultura, el medio ambiente, etc.
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La Presidenta señala que es importante promover la colaboración de los menores en las políticas
municipales y más desde un distrito como este que cuenta con un gran número de centros
educativos. Da las gracias a María Jesús Valtueña por todo el trabajo que han realizado.
No hay preguntas.

La Presidenta da la palabra a la Sra. Isabel Baguena, de la Asociación Ágora para que explique
un tema relacionado con colegios del Distrito. La Sra. Báguena presenta un documento para
mejorar los entornos escolares del cual hace entrega a los miembros del Pleno y Asociaciones. En
la próxima reunión se podrá explicar, en su caso, con más detalle el proyecto.
La Presidenta le agradece la información del proyecto.

2.- Informe y propuestas, en su caso, de la Concejal Presidenta
2.1.- Dar cuenta resolución de la Presidenta comunicando al interesado que se ha puesto en
conocimiento de Policía Local y del Servicio de Movilidad la queja formulada por la carga y
descarga de mercancías en C/ Porvenir esquina con C/ Gascón de Gotor (expdte: 94794-2021).

2.2.-Dar cuenta resolución de la Presidenta comunicando al interesado la denegación para
instalar una reserva de espacio para descarga de oxígeno en C/ Dr. Alcay-15. (Expdte: 4245-
2021 )

2.3.- Dar cuenta resolución de la Presidenta comunicando al interesado la autorización de la
prórroga de reserva de espacio para personas con discapacidad en C/ Benavente esquina con C/
Genoveva Torres (Expdte: 5233-2022).

2.4.- Dar cuenta de la resolución de la Presidenta autorizando la devolución y cancelación del
aval bancario constituido por OLMB S.L. al haber informado favorablemente la Sección de
Seguimiento de obras Nuevas Infraestructuras Privadas del Servicio de Conservación de
Infraestructuras (Expte: 1630077-2019).

2.5.- Dar cuenta de las resoluciones de la Presidenta dando la conformidad de justificación de
subvenciones año 2021, a las Asociaciones de Vecinos Agustina de Aragón (Expte. 46500-2021)
Arco Iris (46564-2021), Ampa Colegio Basilio Paraíso (Expte. 48229-2021), Ampa Colegio Doctor
Azúa (Expte. 39858-2021), Ampa Colegio La Salle (Expte. 46471-2021), Ampa Colegio Paula
Montal (Expte. 46456-2021), Ampa l.E.S. Goya (46433-2021), Ampa l.E.S. Miguel Catalán (Expte.
43023-2021), Asociación Comercial Sector Fernando el Católico (64716-2021), Academia de las
Artes del Folclore (Expte. 47221-2021), Fundación Centro Orientación Familiar (Expte. 47734-
2021), Asociación Casa de Melilla en Zaragoza (46479-2021).

2.6.- Dar cuenta del Decreto del Consejero de Participación y Relación con los Ciudadanos
inscribiendo en el Censo Municipal de Entidades a la Asociación Cultural Biella Nuey
adscribiéndola a la Junta Municipal Universidad.

2.7.- Dar cuenta de los informes del Servicio de Conservación de Infraestructuras comunicando
las siguientes obras en el Distrito Universidad:
- Reparación barandilla en Puente Avda. Goya
- Ampliación de acera en C/ La Ripa entre Cosme Blasco y Ventura Lacoma.
- Reparación toma de agua en Plaza San Francisco-5
- Reparación pavimento calzada-fresado y asfaltado en C/ Violante de Hungría.
- Reparación rotura tubería de agua en C/ Bruno Solano-14
- Reparación fuga de agua en C/ La Ripa-12
- Reparación tubería de agua en C/ Latassa-23-29 (mercado)
- Rebaje en calzada en Pza. San Francisco con Latassa.
- Reparación de barandilla Puente de los Cantautores
El Pleno queda enterado.
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2.8.- Informe de la Presidenta.

Señala que el anterior informe que va desde los puntos 1 al 7 corresponde a resoluciones
adoptadas en la Junta y el listado de obras de Conservación que se han efectuado en el distrito.
Con respecto al resto de puntos 8, 9 y 10 informa que el pasado 16 de febrero se aprobó el
Presupuesto Municipal del Ayuntamiento de Zaragoza, con una cifra global de 837.595.960 euros.
Esto supone un ligero incremento del 1,6% respecto a 2021 y consolida la apuesta inversora del
equipo de gobierno en los barrios, aumentando en un 8,5% la cifra de 2021 destinada a ellos,
alcanzando los 79 millones de euros.

Se vuelve a incrementar el gasto social en la ciudad y el refuerzo de las partidas presupuestarias
vinculadas a los servicios públicos y a la reactivación económica, todo ello reduciendo la presión
fiscal a las familias y empresas zaragozanas. Es un presupuesto que, resumiendo, reduce
intereses, carga financiera, baja impuestos e incrementa un 8,5 % las inversiones en la ciudad
llegando estas a 79.092.776 euros.

Las inversiones llegarán a todos los barrios con actuaciones, por nombrar solo algunas, como la
construcción de la Escuela Infantil de Parque Venecia, el pabellón de Miralbueno, la ampliación
del Centro Cívico de La Almozara, o a la adecuación del antiguo restaurante del Centro Cívico
Delicias. También el local de la calle de Boterón para el Centro Municipa\ de Servicios Sociales de
La Magdalena y el Centro de Mayores del Distrito Universidad. Se invertirán distintas partidas
también para mejorar el acceso en el entorno del colegio de la Merced, que pertenece al distrito y
lo han pedido en reiteradas ocasiones, para insonorizar la escuela de música de Las Armas, para
la rehabilitación de la antigua cárcel de Torrero o la consolidación de la antigua Harinera de
Casetas)

El proyecto de presupuesto en el área de Infraestructuras contempla inversiones repartidas por los
barrios de la ciudad y duplica su presupuesto para operación asfalto pasando de 2 a 4 millones de
euros. La Operación asfalto llegará a 130 calles incluidos todos los barrios rurales. En concreto en
el distrito Universidad se asfaltaran las calles Santa Teresa de Jesús (entre La Salle y Luis Vives),
Mariano Supervia( entre Luis Vives y Bruno Solano), Condes de Aragón ( entre Violante de
Hungría y Pedro III El Grande), Ram de Viu( entre Bruno Solano y San Juan de La Cruz), Luis
Galve (completa), Eduardo del Pueyo (completa), Ventura Lacoma (entre Supervia y La Ripa),
Agustín de Quinto (completa), Vázquez de Mella (entre el N.c) 12 e Isabel La Católica),Moncasi
(entre Maestro Marquina y Torres Morales) y Torres Morales(entre le N.c) 4 y Moriones).
También crecen las partidas destinadas a la conservación del viario y aceras superando los 6,5
millones. La partida destinada a la rehabilitación residencial alcanza su récord histórico con la cifra
de 8 millones de euros

La Policía Local incrementa su presupuesto con la incorporación de nuevas partidas para
adquisición de vehículos o cámaras personales para los agentes. En 2022, está previsto
incrementar el número de agentes, así como una oferta de empleo que supondrá hasta 78 nuevos
policías en la plantilla municipal. Se trata de una importante apuesta por mejorar la seguridad en
las calles de Zaragoza.

En el área de Economía, Innovación y Empleo, el presupuesto está centrado en seguir impulsando
el tejido empresarial local, especialmente el comercio y la hostelería. Por ello, para el programa de
incentivos al consumo “Volveremos” se han reservado 4 millones de euros, uno más que en la
edición anterior,

El Área de Acción Social y Familia se incrementa en un 2,3% hasta alcanzar los 97.120.039 euros,
De este modo, el Gobierno municipal consolidará el extraordinario refuerzo de las políticas
sociales, que se han incrementado en un 20% en los dos últimos años, e incluso amplía esa
inversión para el 2022 con 2.195.494 euros adicionales.
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Señala que como Vicepresidenta del Patronato municipal de educación y bibliotecas, es un reto
gestionar la mayor parte de esta ampliación que se va a destinar al nuevo 'cheque familia’, con
una partida de 1,3 millones de euros. Esta medida, tendrá como objetivo la financiación de gastos
de guardería, para apoyar la conciliación y la escolarización de niños y niñas de 0 a 3 años. Tiene
un carácter temporal y transitorio, hasta la ampliación mayoritaria de una oferta pública .
Es un proyecto progresivo a tres años, para abarcar todo el período 0-3 años .

• En 2022 se subvencionaran a los nacidos en 2021 sus gastos de escolarización en el
primer semestre de 2022 ( 0-1 años )
En 2023 se subvencionaran a los nacidos en 2021 y 2022 sus gastos de escolarización en
el primer semestre de 2023 ( 0-2 años )
En 2024 se subvencionaran a los nacidos en 2021 , 2022
escolarización en el primer semestre de 2024 ( 0-3 años )

Se establecerán tres tramos de subvención , de 350,00 , 500,00 y 700,00 €, en función de la renta
bruta per cápita de la unidad familiar o de convivencia . El importe máximo supone un 30 %
aproximadamente del coste medio de escolarización en centros no subvencionados .
Y no solo un reto sino una satisfacción continuar con las ayudas a las familias vulnerables de la
educación concertada para actividades extraescolares, que tras el éxito de la convocatoria de
2021, mantenemos con 500.000€.

•

• y 2023 sus gastos de

El Proyecto de Presupuesto de 2022 consolida también las principales partidas de Acción Social:
15,4 millones de euros para ayudas de urgencia, 20 millones para el Servicio de Ayuda a Domicilio
y 2,8 para teleasistencia. Se mantiene la consignación presupuestaria del Servicio de comida a
domicilio, que se presta mediante convenio con la fundación La Caridad, que pasó de 695.000
euros en 2020, a 845.000 en el 21.

Se dota al área de Servicios Públicos y Movilidad con un 5,72% más de presupuesto en 2022,
pasando de los 181 .829.173 euros de 2021 a los 191.233.720 de euros para el próximo ejercicio.
Limpieza, transporte y conservación de parques suman más de 144,6 millones de euros en el
Presupuesto de 2022. Son 22,9 millones de euros destinados a la conservación de los parques,
que además estrenan nueva señalización. La primera se ha puesto en el Parque Grande José
Antonio Labordeta y ofrecen tanto normativa como información a través de pictogramas, con un
lenguaje accesible a toda la ciudadanía y materiales duraderos y adecuados para el aire libre.
La limpieza de la ciudad se refuerza con 2 millones euros, llegando en el próximo ejercicio a los
45,5 millones de euros. Aquí es importante destacar la recuperación de servicios de limpieza que
se recortaron en 2012 y que se puede llevar a cabo gracias a ese incremento de presupuesto
Los servicios que se recuperan se pueden dividir en 3 bloques:

1- Incrementos de servicio en domingo y festivos (mejora barrido manual y motorizado, baldeo
mixto, fregado de aceras, repaso de entorno de contenedores o limpieza de puntos negros en los
que se suele acumular la suciedad, en este caso uno de los distritos más reforzados es este junto
a Casco, Centro, delicias y El Rabal. También se incluyen brigadas para la limpieza de pintadas).
El incremento en este apartado supone ampliaciones de contratos parciales o nuevos de hasta 47
trabajadores.

2- Incremento en el servicio anual general. En el que se aumentan 8 trabajadores. Se mejoraran
los trabajos de recogida de hojas en otoño, limpieza de orines y excrementos y pintadas.

3- Incremento en los meses de junio y septiembre, que habían sido recortados pese a que son
meses en los que hay bastante actividad . Mejoran las condiciones de 82 trabajadores con
ampliaciones de jornada o nuevos contratos. (se recupera el mismo servicio que el resto del año,
excepto julio y agosto)
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Al transporte se destinarán 76,2 millones de euros, un 19,27% más que en 2021.

En resumen el presupuesto de 2022 es el tercer presupuesto elaborado por el Gobierno de PP y
Ciudadanos. Entiende que el presupuesto es el reflejo del trabajo realizado en los dos últimos
años en Zaragoza, para sanear las cuentas municipales, bajando el endeudamiento, limpiando
sentencias de corporaciones anteriores (había un agujero de 102 millones y la ciudad más
endeudada de España), reduciendo las infradotaciones y para bajar impuestos y no subir tasas ni
precios públicos en transporte u otros servicios públicos. Un año más, se bajan los impuestos y
este presupuesto es el reflejo de esta apuesta por las familias y las empresas que crean empleo
en Zaragoza. Para aumentar la inversión en los barrios e incrementar los recursos en los
servicios públicos de la ciudad. Para garantizar las ayudas a los más necesitados: el área de
Acción Social y Familia vuelve a subir y nunca un gobierno de Zaragoza había destinado tantos
recursos económicos a estas políticas. Por eso Zaragoza está a la cabeza de las ciudades
excelentes en acción social en Zaragoza junto con Calatayud.

La Presidenta indica que como se puede ver, se van a realizar importantes actuaciones en
nuestro distrito. La reforma integral de la calle Latassa, cuya obra por fases nos explicaron el día
21 de febrero en el Seminario. Con un presupuesto de 965.920€ y una duración de 10 meses. Se
inició a primeros de mes y se realizara en 3 fases. La primera entre la Avda Goya y Mariano
Barbasán, con una duración estimada de 3 meses y medio, la segunda entre Mariano Barbasán y
San Juan de La Cruz que durara unos 4 meses y medio y la ultima entre San Juan de La Cruz y
Pza San Francisco que durara unos 4 meses. Se estima se acabe hacia el 22 de diciembre.
También se realizaran los proyectos para acometer el próximo año las calles Concepción Arenal y
Pilar Lorengar y como veis con la operación asfalto se ha hecho un esfuerzo en el distrito, con las
calles que he enumerado anteriormente.

Comenta también que desde el área de urbanismo se ha presentado un proyecto para la
captación de fondos europeos que financien alrededor de un 30% de la inversión necesaria para
la reforma de la Ribera del Huerva, estimada en 9,9 millones de euros. Un ambicioso plan con
zonas verdes, zonas de juegos y deportes, pasarelas, graderios naturales, sendas y carriles bici.
La mayoría de los esfuerzos de esta trasformación se centrarian entre el Parque Grande José
Antonio Labordeta (Puente Blasco del Cacho), hasta el puente Emperador Augusto en Juan Pablo
Bonet (los plazos dependerían de si llega el dinero de Europa. Si es así en este año se podrían
licitar las primeras obras, sino habría que esperar algo más puesto que la situación económica del
Ayuntamiento no es la mejor en este momento. Pero es un proyecto al que no renunciamos
aunque no llegaran los fondos europeos).

Pero sin duda el proyecto estrella para este año, puesto que la intención es inaugurar antes de fin
de año, es el tan ansiado Centro de mayores de Universidad. Señala que como Concejal del
mayor, era un reto desde el inicio de la legislatura, y desde el principio ha contado con un
importante apoyo, el del Alcalde.

Desde la unidad del mayor hemos trabajado en el estudio de necesidades y desde la oficina
técnica de arquitectura en base a él, realizaron un estudio previo. Finalmente y tras estudiar varias
opciones, la más viable y por tanto el lugar elegido para hacer el centro es parte del edificio donde
se llevan a cabo Sas actividades formativas de la academia de la Policía Local. Es decir aquí
mismo. El centro en principio contara con cafetería- comedor. No todos los centros tienen
comedor, solo 6 de los 31 tienen, aunque ahora también vamos a abrir uno en Torrero. El
comedor es un servicio fundamental, se daba de lunes a viernes y nada más llegar al gobierno lo
ampliamos de lunes a domingo. Y no solo es fundamental porque ofrece una alimentación sana y
equilibrada a los mayores, sino porque también es una excelente herramienta de socialización,
que ayuda a prevenir situaciones de soledad. Contará también con 1 sala de convivencia donde
se podrá instalar el proyecto Nos Gusta hablar, que solo hace unos días hemos ampliado a 5
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nuevos centros, un despacho de dirección, 1 sala de reuniones, 2 aulas, 1 sala de dinámica, 2
talleres, una sala polivalente y un salón de actos. Contara también con una zona ajardinada en el
patio interior, que una zona ideal muy agradable y resguardada, para poder ser muy utilizada y
tendrá también un par de pistas de petanca.

La Presidenta señala que sin duda es una muy buena noticia para el Distrito. Quiere hacer
constar, que como ya dijo en el pleno anterior, hay que extender el agradecimiento a vocales,
asociaciones y anteriores presidentes, que llevan años reivindicando este espacio.

D. Pablo Sánchez, Presidente de la Asociación de Vecinos Agustina de Aragón, quiere agradecer
al Ayuntamiento la inclusión en el presupuesto de una partida destinada a un Centro de Mayores
para el Distrito Universidad. Ya se envío una nota en su nombre y en el de los vecinos del Distrito
Universidad, por incluir una partida presupuestaria para dotar a esta Junta del Centro de Mayores
reclamado por esta entidad y por otras desde hace varias décadas. Además, señala que la
ubicación es muy acertada porque está junto a otros equipamientos municipales y a una distancia
muy adecuada para todas las zonas del Distrito.

El Sr. Maestre, Presidente de la Asociación de Vecinos Arco Iris, se congratula de que se realice
un Centro de Mayores, reivindicación histórica de las Asociaciones del Distrito Universidad.

El Sr. Ribas hace constar la felicitación a la Presidenta, Da Paloma Espinosa por conseguir que
se haga el Centro de Mayores en el Distrito y concretamente en una ubicación tan apropiada por
estar cerca del Centro Cívico y de la Junta de Distrito. Era una reivindicación histórica de esta
Junta Municipal y de sus Asociaciones, así como de vecinos del Distrito y por eso quiere
manifestar la enhorabuena a la Presidenta por conseguirlo con el apoyo de todos los grupos
municipales.

D. Pedro Baranda también quiere hacer constar que se valore esta inversión en equipamiento
social para mayores tan necesario en este Distrito, donde hay una notable población de personas
mayores que llevan años reclamando un centro de estas características. Con esta propuesta se ve
la apuesta del equipo de gobierno por las personas vulnerables, en este caso, los mayores.
El Pleno queda enterado del informe de la Presidencia.

3.-Informe de la Secretaría Técnica del Consejo de Infancia y Adolescencia. La Presidenta
comenta que este punto se ha tratado anteriormente.

4.- Informe y propuestas, en su caso, de la Coordinadora de Cultura y Educación.
La Coordinadora, D’ Inés Aranda, da cuenta de las actividades previstas organizadas por la Junta
Municipal Universidad.

- Día 19 de Marzo concierto en la Iglesia de San Juan de la Cruz, bajo la dirección de José María
Berdejo, con buena acogida y palabras de agradecimiento a la Junta Municipal.
- Día 2 de Abril concierto en la Iglesia Corazón de María, con la dirección de Ricardo Solans.
- La Casa de Juventud del Distrito, realiza durante todo el año actividades para los jóvenes de 12
a 30 años. Las actividades se realizan el día 26 y 27 de Marzo la Buble Asian Festival en el
Centro Cívico Universidad. El día 20 de Mayo realizarán la exposición de fin de curso Tu Zona es
Joven en colaboración con los P.l.E.S.S. del Distrito.

- A finales de Junio, coincidiendo con las Fiestas del distrito, habrá una Jazz Sesión en la calle
Está por determinar día, hora y lugar concreto.

- Ciclo de conciertos externos del Conservatorio Superior de Música los días 3, 10 y 17 de Abril en
el Centro Cívico Universidad a las 18 horas. . El primero se denomina “Entre Saxos y Cuerda”, el
segundo “Recital de Guitarra” y el Tercero “Alrededor del violín”. La entrada es con invitación que
se podrán recoger en la Junta Municipal Universidad.
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- Bandas de música El Picarral, Banda de Brigada de Caballería y Música de la Academia General
Militar

- Actuación folclore de Monegros a Bárcenas, Asociación Carisma Aragonés 26 de Junio
espectáculo en el Centro Cívico Universidad.

La Coordinadora de Cultura da cuenta de las propuestas de Asociaciones
- Leyre Rial de la Asociación la Rua Feliz, solicita seguir apoyando el arte urbano al proyecto de
rehabilitación de las fachadas del barrio. Presenta el proyecto “apoya al pequeño comercio” y para
revitalizar la zona

- Manuel Trejo, Casa de Melilla.
Exposición “Melilla tan lejos, tan cerca”
Conferencia: Hace 100 años, los hechos que estremecieron a España “La guerra de África 1921 “

- Luz Rodrigo, Asociación Sin límites altas capacidades”
ciclo de conferencias de sensibilización para información y recursos útiles para las familias de
niños, como gestionar.

- Inés García, AMPA Colegio Margarita Salas
Invita a la Junta a la XVI Carrera Escolar a participar en la entrega de premios y trofeos el día 2 de
Abril, a las 10,30 horas en el Parque José Antonio Labordeta. Inés transmite la invitación a todos
los miembros del Pleno.

- Alejandro Romeo de Asociación llógica
Informa del espectáculo del 5 de Diciembre “El aeropuesto de los cuentos” donde además de la
actuación teatral, hubo taller individualizado para los niños y un mural colaborativo del cual hace
entrega a la Junta Municipal Universidad.

- Solicitar que el quiosco municipal ubicado en la C/ Eduardo Ibarra, donde antes estaba el
espacio bebé sea convertido en equipamiento para el DistrIto, en concreto en biblioteca infantil,
acorde a la gran cantidad de colegios que hay en la zona y teniendo en cuenta que cuando se
construyó estaba destinado a este uso cultural.
El Pleno queda enterado del informe de la Coordinadora de Cultura.

5.- Informe y propuestas, en su caso, del Coordinador de Urbanismo y Servicios Públicos.
Jesús Sánchez, como coordinador de la comisión comenta el asunto del centro de mayores para
el Distrito, al que se le ha asignado partida presupuestaria. Es una reivindicación histórica del
Distrito por el que algunos de los vecinos y asociaciones han insistido mucho, porque, en nuestro
caso, se trata de un barrio con una alta tasa de población mayor y carente de este recurso para su
atención. Damos las gracias a todas las personas y manifiesta la satisfacción compartida por el
resto de las personas que integran la comisión porque este gobierno municipal del PP-CS esté ya
empezando con el proceso que hará visible ese proyecto.
El proyecto va a realizarse en una zona céntrica del Distrito. situada dentro de la ubicación de la
Policía Local. En el proyecto está previsto: comedor, sala de convivencia, etc

El Coordinador da cuenta de las siguientes cuestiones:
Contestación de Conservación de Infraestructuras sobre deficiencias en la zona exterior de
la Obra de Condes de Aragón 36 (farolas, jardín, etc.)
La empresa tiene un aval y no se devolverá hasta que este todo correcto
Se nos ha informado por el Servicio de Nuevas Infraestructuras de la redacción de los
proyectos de “Renovación integral de las Calles Pilar y Concepción Arenal”
Se ha solicitado las posibles aportaciones, pero no se ha recibido ninguna.
Se comenta el plan de asfaltado de conservación para marzo de 2022 en el distrito.
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Queja de presentada por Sr. Izquierdo con motivo de las obras que se están realizando en
la calle Condes de Aragón y respuesta de la Unidad de Seguimiento de Obras Nuevas.
Solicitud por parte de la presidenta del Distrito, Paloma Espinosa, para que se realice un
repaso de todos los juegos ubicados en la Plaza San Francisco.
Se ha enviado escrito de un vecino que nos solicita información sobre la pavimentación de
C/ Río Huerva, por el estado en que se encuentra.
Escrito que hemos trasladado sobre las quejas de los vecinos de la C/ Manuel Lasala por
el ruido por el silbato del “tren chuchu“ del Parque Grande José Antonio Labordeta.
Queja de los vecinos de la C. P. Gutiérrez Mellado, 47 sobre coches aparcados en doble
fila que nos les permiten acceder al garaje. Contestación de la Policía Local sobre que se
ha realizado una vigilancia mayor en ese lugar.
Informe de La Asociación de Vecinos y comerciantes La Huerva sobre diferentes
propuestas, proyectos, solicitudes y comunicaciones de incidencias.

Da cuenta de la petición de miembros de la Comisión de Urbanismo.
- Sra. Pascual solicitando bancos en C/ Manuel Lasala, Plaza San Francisco Alcorque sin árbol,
socavón en el bulevar entre Corona de Aragón y San Juan de la Cruz.

Sra. Rial solicita: faltan farolas entre San Antonio M’ Claret a Corona de Aragón y Avda Goya,
Bancos en San Antonio M’ Claret, Actuación de pintado en bancos (mural).

Sr. Trejo solicita: Papeleras en Gutiérrez Mellado, Parque Grande José Antonio Labordeta (15
farolas fundidas), Carril Bici del Paseo Isabel la Católica dirección Plaza Emperador, señalizar
con un paso de cebra o algo similar para reforzar la visibilidad del paso peatonal. C/ Condes de
Aragón: asfaltado de las zonas en las que se encuentra deteriorado, Acera Auditorio: resbala
mucho. Asfaltado de Plaza Condes de Aragón Eroski.

Sr. Gracia. Rebaje Bordillos C/ Lozano Monzón con Juan Pablo Bonet.

Sr. Sánchez. AV Agustina de Aragón :Volver a reclamar marquesina Vía Hispanidad. Repasar
tubos tapados suelo Eduardo Ibarra. Las luces que existían el suelo se taparon con cemento que
se ha agrietado y levantado, por lo que solicita se repare para evitar accidentes ya que se
encuentra ubicado en una zona de juegos infantiles muy concurrida. Reparación Suelo Espacio
Bebé. Diversas actuaciones en la zona de la obra C/ Aragón, armarios eléctricos: trasladar a los
Servicios Técnicos para que los desmonten, cambiar tulipa de farola porque parece que lo han
roto

Representante AMPA Margarita Salas: Árboles con alcorques en la acera y zona de valla CEIP
Margarita Salas, Plantación de arbolado en la plaza San Francisco, junto a la zona de juegos.
Puerta Biblioteca Mariano Pano. Actuación en boquete. Se advIerte que está en una calle que no
es del Distrito Universidad.

Sra. Morales, de AW La Huerva, presenta proyecto sobre diversas actuaciones. Algunos de
estas se recogen en el proyecto presentado para la solicitud de fondos europeos que se han
realizado desde la Consejería de Urbanismo para la zona del Huerva.
El Pleno queda enterado del informe del Coordinador de Urbanismo.

La Concejal Presidenta hace constar las siguientes actividades que se van a llevar a cabo en
temas medioambientales que afectan al Distrito Universidad: Zaragoza florece a finales de mayo
en el Parque Grande Jose Antonio Labordeta y ciclo de actividades, música, teatro y magia en el
quiosko del Parque, los domingos desde finales de abril a mitad de junio. También informa que
prevista alguna actuación del Bosque de los zaragozanos en la ribera del Rio Huerva. El ámbito
de actuación de esta propuesta es la zona verde del cauce del río Huerva entre el Puente de los
Cantautores, hasta el limite este de la parcela de los antiguos viveros Sopesens, con una longitud
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de 356 metros lineales de cauce del río. El objetivo principal es la realización de una actuación
medioambiental que respete y potencie el valor medioambiental y ecológico del río Huerva, como
espacio natural dentro de la ciudad. Los trabajos se harían preservando y potenciando el arbolado
y fauna existente, pero adecuando la canalización de vertidos y la limpieza de escombros en
taludes y cauce. Se trata de una actuación paisajística de bajo coste e impacto constructivo que
permitirá la accesibilidad peatonal reducida y la continuidad lineal, tanto en el cauce como en los
taludes intermedios y las calles urbanas superiores. Y, de manera especifica, el objetivo es dotar
las zonas horizontales (antiguos viveros Sopesens) de zonas de usos urbanos que potencien la
relación y encuentro respetuoso entre la ciudadanía y el ecosistema natural del río Huerva. El
presupuesto base de licitación de esta propuesta es de 791.306,94€
El Pleno queda enterado.

6.-Ruegos y Preguntas de los miembros del Pleno.

Sr. Maestre, en representación de la Asociación de Vecinos Arco Iris, reitera la necesidad de
arreglar las entradas al Parque de la Taifa de Saraqusta y los caminos embaldosados que
conducen a la Residencia de mayores, que actualmente se encuentran levantado el pavimento.

Sr. RIbas solicita:
- Que se limpie la escultura de Fernando el Católico de hierbas y excrementos.
- Solicita señalización del carril bici en la Plaza de San Francisco, donde están las paradas del
tranvía, con cartelería similar a la realizada en el Puente de Piedra.
- Solicita utilizar el uso del quiosco municipal de la Plaza Eduardo Ibarra, que actualmente está sin
utilizar para uso de Biblioteca Infantil.

La sesiól
I.C

a las 20,15 horas
Marzo 2022

La Concejal Presidenta

Fdo: lón Beltrán Fdo: Paloma Espinosa Gabasa

Za ra ozagNTAMIENTOa
JUNTA MUNICIPAL UNIVERSIDAD
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